

Angel Diego de la Cruz Abarca

Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo Antropoligia.

Grado: 1

Grupo: C

Comitan, Chiapas a 07 de enero 2022

Perfiles patológicos.

Los perfiles patológicos que se llegan a encontrar son mayormente en las costumbres de los pueblos dentro del país y claramente en las ciudades es algo que con el tiempo está cobrando fuerza nuevamente ya sea por moda, por creencias o por cultura, lo cual nos permite ver hoy en día lo que se puede describir como medicina alternativa o tradicional como la que se utiliza para el mal de ojo o el empacho.

Estas enfermedades son tratadas con métodos tradicionales con utilización de componentes naturales o que son encontrados cotidianamente en casa, estos procesos no siempre son recomendados ya que pueden llegar a retrasar o empeorar los síntomas de los pacientes que están siendo tratados en ese momento.

Esto lleva muchos años en uso y como se menciona antes es alfo que está cobrando fuerza nuevamente ya que las nuevas generaciones están regresando a esos cuidados que se dan por las creencias, algunas de estas creencias llegan a tener practicas peligrosas que pueden afectar aún más la salud del paciente por lo cual necesitaría una regularización pero que es muy poco probable obtener.

Aspectos antropológicos en la relación médico paciente.

La relación médico paciente es uno de los aspectos más importantes dentro de la medicina ya que es el acercamiento que tienen ambas partes y lo que puede llevar a tener un mejor resultado el diagnostico, algo que es sumamente necesario es entablar una relación de confianza con el paciente que lo lleve e la comodidad de contarnos lo que le sucede, esto con el tiempo se fue perdiendo ya que algunos médicos no conectaban de una buena manera con sus pacientes haciendo que ellos dejaran de confiar lo suficiente para ser ayudados.

Los médicos dejaban de escuchar a sus pacientes ya que ellos pensaban que esa parte se volvía un poco innecesaria ya que los pacientes no tenían la capacidad de saber con exactitud lo que tenían y esto se fue corrigiendo poco a poco ya que sin una comunicación en confianza no son visibles todas las dolencias o sintomatologías que presente el paciente.

Esto se logra identificar con la actividad psicológica del paciente el cual presenta distintos aspectos de forma verbal y física, con movimientos involuntarios o expresiones que nos ayudan a saber el síntoma.

Ya que el diagnostico no se limita solamente a la enfermedad del paciente sino la situación en la que este se encuentra en ese momento.

Práctica clínica y antropología médica.

Se refiere a las relaciones que se llegan a tener con las otras personas en el cual se da un sentido de complementariedad que es muy necesaria para los seres humanos, tan importante que si esto se llega a cambiar se crearía un desorden el cual puede llevar a consecuencias a un más fueres.

Llegando a el caos, la desconformidad, la ansiedad, la violencia y la ruptura total, lo cual crea un desbalance en los seres humanos como personas y que deben ser arreglados rápidamente para poder llevar una salud completa.

Esto es comparando por Laín con el universo y su organización con términos de correspondencia y este origen surge a partir de una relación, la cual siempre se tiene que mantener en una sintonía para mantener el orden dentro de ella.

Procesos bioculturales.

En los procesos bioculturales según Minuchin, se deben de dar ciertas reglas para cada etapa de la vida de una persona esto con el fin de llevar un desarrollo completo y sano para la persona, haciendo que esto beneficie de una manera positiva mientras se siguen ciertas reglas

Por ejemplo, el sistema familiar se aparece desde el nacimiento del hijo y el crecimiento de este mismo haciendo que tenga un desarrollo correcto, el ingreso al ámbito educativo o, el cambio de un nuevo nivel escolar, o cuando este se aleja del ámbito escolar o el alejamiento familiar o de trabajo por cuestiones como el matrimonio.

Esto se relaciona de acuerdo a ciertas reglas que constituyen la estructura familiar a la cual define como el conjunto de demandas funcionales que organizan los modos que interactúan los miembros de una familia, dentro de ella se pueden identificar distintas formas de interacción.

Los limites son constituidos por reglas de las personas que participan y de qué manera lo hacen dentro de su familia que protege su diferenciación de su sistema y estos son establecidos por subsistemas familiares y que se diferencian por 3 tipos.- claros que definen las reglas de interacción con precisión — Difusos donde las reglas no están claras y se puede interpretar de distintas maneras y las rígidas en las cuales solo existe una manera de hacer las cosas y que se tienen que seguir exactamente.

Esto se toma en el contexto natural para poder ayudar y recibir auxilio, esto se forma como un sistema funcional en el cual se cuenta con un respaldo para el mejor desarrollo posible y en donde la familia te lleva a una serie de etapas distintas las cuales son, relación de pareja, la pareja con hijos pequeños, la familia con edad escolar y y/o adolecentes y la familia con hijos adultos, cada una de estas etapas se requiere de nuevas reglas de interacción familiar desde el interior al exterior del sistema, esto es cuando un grupo de personas viven bajo un mismo techo que se forma, se transforma y se divide.

Las relaciones familiares se dan con autoridad y de afecto al interior de este grupo en los modos de interacción, sentimiento y sede las emociones.

Referencia:

EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA

Revista Científica Electrónica de Ciencias Humanas / Scientific e-journal of Human Sciences / PPX200502ZU1935 / ISSN 1856-1594 / By Fundación Unamuno / Amparo Holguín, Víctor Martin-Fiorino (2019) http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf

Relación medico paciente Barbado Alonso JA Aizpiri Díaz JJ, Cañones Garzón PJ, Fernandez Camacho A http://semg.info/mgyf/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf

Universidad autónoma de México. Ines Aimme Iturbide Pardiñas Facultad de medicina.

Antropologia medica. http://ri.uaemex.mx/bitstream/handle/20.500.11799/70225/secme-6768_1.pdf?sequence=1

Reyna, Jaime Montalvo, Salcido, María Rosario Espinosa, & Arredondo, Angélica Pérez. (2013). Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas. *Alternativas en Psicología*, 17(28), 73-91. Recuperado em 08 de janeiro de 2022, de http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-339X2013000100007&Ing=pt&tIng=es.